



Am Kattenboll 9  
49577 Ankum  
Tel. 0 54 62 / 742 50  
Fax 0 54 62 / 742 525  
info@gsankum.de  
www.gsankum.de

19.03.19

13.03.2019

ESGR

→ bitte

Antwort  
vorsetzen

DM Vorl.  
Sch.  
19/3/19

Samtgemeinde Bersenbrück  
z.H. Herrn Brockmann/ Herrn Dr. Baier  
Lindenstraße 2  
49593 Bersenbrück

### Antrag auf einen Fußballplatz auf dem Schulhofgelände

Sehr geehrter Herr Brockmann, sehr geehrter Herr Dr. Baier,

auf diesem Wege möchten wir, die Elternvertreter und Fürsprecher der Grundschülerinnen und Grundschüler und der Schulleiter als Vertreter der Grundschule Ankum einen Antrag für einen befestigten Fußballplatz auf der Grünfläche des Schulhofes der Grundschule Ankum stellen.

Das Gelände, das nun als Fußball- bzw. Spielplatz vorgesehen ist, ist in der jetzigen Gegebenheit nicht akzeptabel. Die Fläche liegt in einer Senke, sodass sich dort nach kleinen Schauern das Wasser sammelt und versickert. Dieses bedeutet, dass der Platz häufig nicht bespielbar ist. Darüber hinaus tragen die Kinder gerade im Winter den Dreck und Matsch des Platzes in das Schulgebäude hinein, was zu einem stark erhöhten Reinigungsbedarf führt.

Unseres Erachtens ist die Anlage eines Spielfeldes unverzichtbar, damit die Schülerinnen und Schüler ihren Bewegungsdrang ausleben können. Nur so können sie anschließend wieder konzentriert am Unterricht teilnehmen. Eine solche Fläche kann in den wärmeren Monaten für den Sportunterricht und vor allem für den Ganztagsbetrieb genutzt werden. Hier ist es wichtig, Bewegungsangebote für die Kinder durchzuführen, da sie oft nach einem anstrengenden Schulvormittag nicht mehr in der Lage sind, konzentriert zu arbeiten.

Gerade heute in der medialen Welt sollte den Kindern ein Bewegungsangebot gegeben und ihre soziale Kompetenz gestärkt werden. Dieses ist durch Gruppenaktivitäten an frischer Luft deutlich einfacher.

Die Schulgemeinschaft ist bereit, sich finanziell an den Kosten für einen solchen Platz zu beteiligen. Der Schulleiterrat hat beschlossen, den Erlös des nächsten Schulfestes, das am 19.06.2020 stattfinden soll, in die Finanzierung einfließen zu lassen. Darüber hinaus ist die Schulgemeinschaft bereit, einen Sponsorenlauf für diesen Zweck durchzuführen. Der Förderverein der Grundschule Ankum hat bereits in den letzten Jahren Rücklagen zur Unterstützung der Finanzierung eines Spielfeldes gebildet, die ebenfalls mit einfließen sollen. Somit verstehen wir uns nicht nur als Bittsteller, sondern sind bereit, uns für die Errichtung eines befestigten Platzes konkret mit einzubringen.

Einen solchen Antrag haben wir ebenfalls an die Gemeinde Ankum gestellt, damit uns möglichst viele Stellen unterstützen.

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

B. Küst, Vorsitzender des Schulleiterrates

A. Maag, Schulleiter